
ジュニアサマースクール2023
感 想

参加者からの感想を一部掲載させていただきましたので、
ご覧ください。

車いすに乗っている人の視点でいろいろな体験ができました。

車いすで移動することが大変だったけど、またやりたいと

思いました。

たくさん手を動かして疲れたけど、いろんな車いすに乗って、

回ったり、まっすぐ進めたりしてよかったです。

来年も参加したいです。

楽しかったです。



ご参加ありがとうございました！

盲導犬のことも学べたし、卓球バレーが楽しかったです。

みんなと協力できてよかったし、盲導犬にさわれてうれしかった

です。来てよかったと思いました。

盲導犬についてたくさん学んだり、卓球バレーもできて、

良い体験になったと思いました。

卓球バレーが楽しかったです。

卓球バレーでミスしたけど、みんなで協力できてよかったです。

卓球バレーが難しかったけど、打ち返せてよかったです。

盲導犬に触れたり、いろんな体験ができてとても楽しかったです。
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